

平成26年6月6日

### 議会報告会で寄せられた意見・要望等について

本年4月に開催した議会報告会において参加者から寄せられた意見・要望等のうち、重要なもの及び検討すると回答したもの等について内容を精査した結果、議会として下記の内容で検討、通知していくこととなりました。なお、個別の意見・要望等の内容は次頁以降に掲載しています。

区 分	内 容
A	議会全体で検討すべきもの
B	各所管委員会で検討すべきもの
C	理事者へ内容を通知するもの

## 坂 出 市 議 会

番号	意見・要望等	日時・場所	当日の回答	区分	付記事項
<b>総務消防委員会関係</b>					
1	脳梗塞等の一刻を争う事態では病院への迅速な搬送が生死の明暗を分け、後遺症の程度に重大な影響を及ぼすことから、王越地区に救急車を配備してほしい。	4/18(金) 王越	委員会で検討する。	B	
2	電子申請した書類を、各出張所等でも受け取りできるようにしてほしい。	4/21(月) 加茂	貴重なご意見、持ち帰って研究する。	B	
3	市立病院跡地に高齢者や子供が憩える屋内運動施設、また文化施設や防災施設の機能を合わせもった複合施設を整備してほしい。 (病院の跡地利用について)	4/24(木) ふれあい	議会で議論する。	A	
4	中央地区に自治会が自由に使える集会場を整備してほしい。 (公共施設のマネジメントについて)	4/24(木) ふれあい	病院の跡地問題も含め、今年度中にランドデザインが示される。	C	議会としては、地区ごとの個別要望に対して回答するのではなく、市内の公共施設の今後の在り方として研究していくべきである。ただし、地域の実情について当局に知らせる必要はある。
5	災害発生時のサイレン吹鳴装置の運用がよく分からない。運用の基準はどうなっているのか。	4/25(金) 松山	改めて回答する。	B	防災無線の運用が開始すると基準が変更される可能性もあるが、今回は現状について調査する。
6	津波、洪水、土砂災害のハザードマップが作成されているが、3枚のハザードマップを貼るスペースの確保に苦慮している。配色など何らかの工夫ができないか。	4/25(金) 松山	議会として調整していく。	B	
7	津波、洪水の場合はどこに避難するかを分かりやすく示した避難場所表示に取り組んでは。	4/25(金) 松山	貴重なご意見、持ち帰って要望する。	B	
8	高齢化が進む与島では消防団員の確保が困難であるため、消防団OB等を中心に防災組織を結成する予定である。ポンプ車の使用も含め、関係各課と協議していく際にはご支援いただきたい。	4/26(土) 与島	貴重なご意見であり、良い方向に進むよう支援していきたい。	B	
9	岩黒島では路線バスの停留所が橋上にあるために、集落から徒歩でかなりの時間がかかり、高齢者には非常に利便性が悪い。交通弱者対策として、何らかの対応をお願いする。	4/26(土) 与島	これまでも行政、議会で議論してきた。詳細に検討するため、もう少し時間の猶予をいただきたい。	C	

番号	意見・要望等	日時・場所	当日の回答	区分	付記事項
<b>教育民生委員会関係</b>					
10	市立病院の産婦人科は診察を行っている曜日、時間が限られているため、利便性が悪く、通院しづらいのが現状である。新病院では、安心して出産できるよう、ぜひとも医師を確保してほしい。	4/21(月) 加茂	ご意見を当局に通知します。	B	医師確保について、議会のできる支援は限られているが、本年秋以降に開院を予定していることから、現在の医師確保の状況を確認する。
11	中央公民館福江分館には駐車スペースがなく、会合の際には道路脇に駐車せざるを得ないことから、駐車場を整備してほしい。また、施設の老朽化が進んでいることから、適当な場所に移転新築してはどうか。(公共施設のマネジメントについて)	4/26(土) 福江	ご意見として承る。	C	議会としては、地区ごとの個別要望に対して回答するのではなく、市内の公共施設の今後の在り方として研究していくべきである。ただし、地域の実情について当局に知らせる必要はある。
<b>市民建設委員会関係</b>					
12	不法に投棄されたごみを発見した際に市役所に連絡すると、警察に連絡するように指導されたが、警察からは市役所に届け出て欲しいと言われたこともある。また、投棄者が判明しても直接連絡しないよう市役所から言われたが、不法投棄をどのように取扱っているのか。	4/24(木) ふれあい	確認させていただく。	C	
13	武部歯科の交差点が歩車分離信号となったため、時間帯によっては坂出商業の正門前まで渋滞となり大変危険である。学園通りは多くの児童生徒が通学していることから、安全対策をお願いしたい。	4/24(木) ふれあい	警察に信号の時間調整を依頼してはどうか。	C	歩行者側の視点と自動車側の視点では結論が異なるように思える。また、分離信号を採用した経緯や信号の設置は警察の管轄であることから、今回は市民の声を当局に通知することとする。
<b>議会関係</b>					
14	一問一答方式の答弁スタイルについて、下を向かないで答弁を行うなど、もう少し工夫が必要では。	4/26(土) 福江	貴重なご意見、持ち帰って研究する。	A	